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Résumeé en frangais

La mise en place de | état de droit exige 1 existance d un organe indépendant qui
control le pouvoir exécutif car I existance d un control judiciaire sur la Iégitimité des actes
administratifs constitue une garantie majeure des droit des individus et leurs libertés.

L Algérie a connue un changement radical en matiére de ses droits fondamentaux grace a
| achévement de la juridiction administrative, et malgré les defits et les obstacles
rencontres,la juris prudence administrative refléte sur 1 engagement du juge au régime
existant au seine de | etat, ce qui rend la consécration d un equilibre entre les droits et
libertés des individus et 1 imposition des pouvoirs du juge administratif, une solution
difficile a atteindre.

Mots clés:

Les droits fondamentaux et des libertés, des mécanismes de protection administratives,

judiciaires, juge de l'urgence, les limites du juge administratif.

Abstract:

The role of the administrative Judge appears in establishing the balance between the
administrative control and public liberties by protecting the right and freedom of
individuals in de society through an effective and serious monitoring of the administration
work that enables the judge to reveal all the encroa  chment and abuses that might be
committed by the administration against individuals and ensure the non-arbitrariness in the
use of publiblic authority privileges this leads to guaranteeing an adequate protection of
the individual right and freedom in the face of the administration and the consecration of
the state law authority and rights and public freedoms.
key words:

Fundamental rights and freedoms, administrative, judicial protection mechanisms, judge
of urgency, the limits of the administrative judge.
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